

:: CRECE EN INGRESOS TOTALES EN 2017

Califica HR Ratings a Apodaca con buena evaluación financiera

LA EMPRESA CALIFICADORA considera que municipio tiene una PERSPECTIVA ESTABLE

NÉSTOR HERNÁNDEZ / EL HORIZONTE

Por lograr un buen desempeño en sus principales métricas financieras, la empresa HR Ratings ratificó la calificación de HR AA- con perspectiva estable para el municipio de Apodaca.

La empresa calificadora publicó que la ratificación obedece a la labor adecuada en las principales métricas financieras del municipio, así como a lo estimado para los próximos periodos.

“La entidad, durante 2014 y 2015, reportó déficits en el Balance Primario equivalentes a un promedio de 9.3% de los Ingresos Totales, donde se observaron altos niveles de obra pública.

Por su parte, al cierre de 2016, el ayuntamiento apodaquense registró un Balance Primario superavitario correspondiente a 17.4%, ya que se redujo de forma importante tanto el Gasto No Operativo como el Gasto Corriente de 2015 a 2016, sumado a la tendencia creciente en la recaudación propia”, señala el reporte.

Además, refiere que al

estimar un alto nivel de inversión pública, financiado principalmente a través del ahorro interno generado para este 2017, se espera un déficit de 11.0% y en el Balance Primario Ajustado un déficit menos de 3.6 por ciento.

Asimismo, que la deuda neta resultó en un saldo negativo representado por un 5.7% de los ILD con un incremento de 0.9% para el resto del año, lo que es considerado como un bajo endeudamiento comparado con el resto de los municipios.

“Lo anterior se debe al ahorro interno generado por la Entidad que se estima sea destinado a inversión pública, aunado a los recursos pendientes por ejercer observados al cierre de 2016. Por lo tanto, al considerar este último efecto, se espera un menor déficit en el Balance Primario Ajustado correspondiente a 3.6 por ciento”, señala el documento.

Por otra parte, los Ingresos Totales en 2017 reportarían un monto 6.3% superior a lo registrado en 2016.